



Que la Virgen nos ampare

por Manuel Rodríguez

Una tradición, dentro de los "Santos Viejos", herencia de nuestros antepasados, junto a su ermita que se viene respetando a través de los siglos, ya que existe documentación de que fue construida en el año 1569 por advocación a Santa Quiteria. Lo que no sabemos es el cuándo ni el por qué del cambio a Nuestra Señora de la Paz.

En el período de la invasión francesa se cerró al culto, habilitándose después para instalar unas escuelas. Esto fue en octubre de 1868. En el año 1887 se llevó a cabo una reedificación de esta ermita, que tal vez fuera este el momento del cambio importante "... quítate tú, para que me ponga yo", y seguro que el bienhechor de la obra fundó una nueva cofradía por aquello de que todos estaban necesitados de PAZ, así,

con mayúscula, que también estamos necesitando actualmente.

Verdaderamente importante es que aquellas personas que con su fe incansable pidan con verdadera sinceridad y humildad que terminen todos aquellos titulares morbosos de la prensa que nos invade, noticias que por desgracia son reales y que a diario nos acosan.

Por poner un ejemplo, sólo pondré los que en el día 24 de enero, resaltaba uno de los diarios: "Tres detenidos tras un espectacular tiroteo", "Graves problemas por la escasez de agua", "41 muertos en nuestras carreteras en este fin de semana", "González reacciona a las acusaciones de corrupción en el PSOE", "Funeraral por Gregorio Ordóñez, asesinado por ETA", "Manifestación contra la presión fiscal", "Impor-

tante aumento del IPC, la inflación crece, los sueldos bajan", "La tasa de parados es la mayor de los últimos años", "La crisis que arrastramos desde meses, marca la marcha del país", "ASAJA valora negativamente las medidas del Gobierno, son ofensivas", "El INSALUD cada vez funciona peor, meses de espera a los pacientes", "España se encuentra a la cabeza de enfermos del SIDA", "La peseta por los suelos", "Altos cargos en la cárcel", "Banda de narcotraficantes gallegos son prendidos con 2.500 kg de cocaína..."

Una vez terminado de leer los titulares de letras grandes, pasé de largo los deportes y las páginas taurinas, llegando al horóscopo de "Aries", que es el mío, y me dice: Salud, le amenaza un fuerte dolor de gota. Trabajo, mal los próximos meses, no luche por algo que no tenga remedio. Amor, no cometa errores y evite las juntas de los amigos.

Después de leer mi prensa diaria y aunque me tengo por pesimista, no tuve más remedio que postrarme ante la Virgen de la Paz y decirle como el del chiste: "que me quede como estoy".



Castillo de Manzanares

Tinto Cabernet-Sauvigno y blanco Viura o Macabeo con ligera crianza en roble. Dos grandes Cru.

Con la garantía de calidad de VINÍCOLA DE CASTILLA cuyos elaborados han recibido más de 80 primeros premios en los más importantes concursos de calidad nacionales y extranjeros.

Vinícola de Castilla, S.A. - 13200 MANZANARES
Telf.: (926) 61 04 50 - Fax: (926) 61 04 66